

Padrés en la cena inaugural del Foro de Toronto

Escrito por Comunicado

Domingo 23 de Octubre de 2011 19:01

TORONTO, Canadá, 23 de octubre de 2011.- El Gobernador de Sonora, Guillermo Padrés fue uno de los invitados a la cena inaugural del Foro de Toronto para Ciudades Globales que tiene lugar en Toronto, Canadá que inicia formalmente este lunes.

Estuvo acompañado por John Beck, Presidente y Gerente General de AECON, considerada una de las compañías constructoras de infraestructura más grandes de Canadá; Michael Brunett, Presidente de FMC Law, importante firma de abogados; Trevor Eyton, Alto Ejecutivo de Magna Corporation; Salinfou Kabore, Ministro de Energía y Minería de Burkina Faso y Diane Francis, Editora en Jefe del Financial Post.

En la cena se encuentran funcionarios de alto nivel de Canadá además de directores, presidentes y gerentes de importantes empresas internacionales.

En esta primera gira de trabajo internacional, el mandatario estatal va acompañado del secretario de economía en Sonora Moisés Gómez Reyna y funcionarios de esta dependencia.